



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, el diputado TOMÁS GUITARTE GIMENO adscrito al Grupo Parlamentario Mixto, como representante de la Agrupación de Electores Teruel Existe, formula las siguientes preguntas relativas a **la pérdida de frecuencias en el servicio ferroviario Teruel-Valencia**, dirigidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Durante la pandemia, se suspendió la conexión por tren Teruel-Valencia de primera y última hora del día. Ahora, cuando el servicio debería estar ya restablecido, el Gobierno de Aragón ha hecho público que va a dejar de subvencionar este trayecto al no tratarse de una Obligación de Servicio Público y que por tanto, dejará de operar a partir del 31 de marzo (<https://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1030815&secid=1>). Con esto, Teruel pierde una importante vía de comunicación con Valencia y un servicio de vital importancia para la población. Esta pérdida de servicios públicos de transporte en la provincia de Teruel contrasta con el discurso de preocupación por la despoblación del Gobierno.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

- ¿Va a hacer algo el Ministerio de Transportes o RENFE para evitar esta pérdida de servicios de transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados,

Madrid 16 de marzo de 2021

Tomás Guartarte Gimeno

Diputado